



Village of *Indiantown* **News Release**

Para Publicación Inmediata

14 de julio de 2020

Contactos:

Daniel Eick, Acting Public Information Officer, 772-233-0713

Susan A. Owens, MPA, MMC, Village Clerk, 772-285-9732

INDIANTOWN COMIENZA LA REAPERTURA FASADA DEL PUEBLO

El ayuntamiento reabre los martes y miércoles de 8 a.m. a 6 p.m.

Indiantown, FL – El Pueblo de Indiantown comenzará la Fase Uno de la reapertura del ayuntamiento a partir del martes, 14 de julio de 2020, a las 8 a.m. El ayuntamiento estará abierto para asuntos gubernamentales en persona los martes y miércoles de 8 a.m. a 6 p.m. El ayuntamiento está ubicado en 16550 SW Warfield Blvd., Indiantown, FL 34956.

"Exigiremos a todos los visitantes que usen cubrebocas y se les tomaremos la temperatura para entrar al edificio," dijo el administrador del Pueblo Howard W. Brown, Jr. "Tendremos estaciones desinfectantes para las manos en todo el edificio y los visitantes deberán permanecer en al menos a seis pies de otros visitantes y personal de la administración".

"Estamos utilizando un enfoque por fases en un esfuerzo por garantizar la seguridad de todos. La seguridad es nuestra principal preocupación en este momento," dijo Susan Owens, secretaria y coordinadora de gestión de emergencias del Pueblo. Si un visitante llega al ayuntamiento y no tiene máscara, se le proporcionará una, hasta agotar existencias. Además, el Pueblo limitará el número de visitantes admitidos en cualquier momento para mantener un distanciamiento social adecuado. Si la temperatura de un visitante es elevada, lo que indica una posible enfermedad, el visitante no podrá ingresar. La administración del Pueblo solicita que solo aquellos necesarios para completar las transacciones requeridas entren físicamente al edificio debido a limitaciones de ocupación.

Los negocios Del Pueblo continuarán realizándose por correo electrónico y por teléfono los lunes y jueves de 8 a.m. a 6 p.m. El ayuntamiento está cerrado los viernes. El personal continuará monitoreando la situación antes de tomar cualquier decisión de volver a abrir completamente el ayuntamiento.

Indiantown se convirtió en el primer y único municipio del condado de Martin en exigir el uso de revestimientos faciales (cubrebocas) en público. El Pueblo ha comprado cubrebocas para los residentes y ha distribuido miles de ellas en los últimos meses. El ayuntamiento ha estado cerrado desde marzo, cuando se emitieron por primera vez órdenes de emergencia para la pandemia COVID-19.

##

Indiantown es una comunidad rural en la Costa del Tesoro de Florida. Establecido por primera vez a principios de 1900, luego incorporado el 31 de diciembre de 2017, el municipio más joven de Florida alberga una población diversa de aproximadamente 6,000 residentes. Mientras el pueblo es pequeño, su compromiso con los residentes es ejemplar y su potencial para fomentar la comunidad y nuevas oportunidades comerciales es grande. Su misión busca habilitar la prosperidad económica y los negocios al tiempo que genera orgullo y cohesión a través del autogobierno práctico.

###